
 

令和４年度 北海道根室高等学校 第３回学校評議員会活動報告 
 

１ 日  時  令和５年２月７日（火）  １４：００～１５：００ 

 

２ 場  所  北海道根室高等学校 会議室 

 

３ 出 席 者 （１）学校評議員  天 神 正 人 氏（根室市教育委員） 
                冨 川   歩 氏（冨川木工製作代表） 
                 

 
 

       （２）学校関係者  久 保   肇  （校長）        

                 西 本  健 治  （教頭） 

                 金 田  章 央  （事務長） 

                 窪 北  耕 治  （総務部長） 

                 野 田  周 平   （教務部長） 

長 崎  綾 介   （生徒指導部長） 

山 口  諒 太  （進路指導部長） 

澤 口 美七海  （総務部）    

松 本   茂    （総務部） 

秋 田 映 子  （総務部）   

 

４ 会議次第 （１）校長挨拶 

（２）各分掌より教育活動の報告 

（３）学校評価について 

（４）協議・その他                     

   

５ 協議内容 （１）教育活動への質問・意見・要望等 

          ・中学生の商業科と事務情報科の倍率低下の原因を知りたい。 

          ・部活動を廃会させる理由を知りたい。              

・生徒が市役所から手厚い支援を受けているが、地元企業の就職者数の少なさについて。 

・中学 3 年生の出願率の低さを解消する方法について。 

・商業科と事務情報科の 2 学科の倍率低下の理由を知りたい。 

・学校祭を有観客にしてほしい。 
 

６ 今後の予定について  

          ・学校評価          ２月中旬 （職員、生徒、保護者、地域） 

          ・令和５年度第１回評議員会  ６月２０日（学校経営方針について） 

  


